



Gen-Mais: Ilse Aigner kneift in Brüssel!

Frau Ministerin Aigner, heben Sie in Brüssel die Hand so, wie Sie daheim reden!
Stimmen Sie mit Nein, wenn der EU-Ministerrat über die Zulassung von Gen-Mais entscheidet!
80% der Bayern wollen keinen Gen-Mais.

Landwirtschaftsministerin Ilse Aigner hat sich am letzten Mittwoch, den 25. Februar enthalten, als in Brüssel über die Zulassung von zwei neuen Gen-Mais-Sorten in Europa abgestimmt wurde. Dies kommt einer Zustimmung für den Gen-Mais gleich. Kurz zuvor noch hatte die Ministerin verkündet, dass Gentechnik in der Landwirtschaft den Menschen hierzulande keinen erkennbaren Nutzen bringe.

Wer Gen-Mais sät, wird enttäuschte Wähler ernten!
www.genmais-stoppen.de

